

COMENTARIOS A UNA SESION

Los que hayan leído la sesión última de nuestro Municipio habrán visto que el propio alcalde ha tenido que lamentar desatenciones injustificadas de las autoridades cartageneras y peñerías que nunca debieran tenerse con los murcianos que han sido leales y francos colaboradores en esa empresa de todos ansiada, como es el abastecimiento de aguas potables para las dos ciudades hermanas.

No hemos de resucitar cuanto hemos dicho acerca de este proyecto, que si ahora llega a granazón es precisamente, porque estaban sentados los jalones, en tiempo anterior, con mutuo acuerdo y consentimiento de los que en otros representaban ambos Municipios.

Partiendo de la realidad presente y ateniéndonos a las mismas palabras de nuestra autoridad local, como no hemos de hacer nuestra esa queja del alcalde, si eso que él ha tenido que tocar para convencerse, andaba ya en el ánimo de todos los que con atención vienen siguiendo el desenvolvimiento de los hechos?

Es lamentable que se susciten recelos y emulaciones entre dos pueblos hermanos, y tan compenetrados en intereses como Cartagena y Murcia y que tanto y tan bien se complementan.

Murcia, dando salida a sus producciones por un puerto tan cercano, realiza una obra de engrandecimiento para Cartagena, y esta, facilitando esa salida contribuye a la prosperidad de Murcia.

En el momento actual, por absoluta necesidad, tienen que ir unidas, y aun buscar el auxilio de todas aquellas poblaciones enclavadas en el trayecto de las aguas del Taivilla: pues es una empresa de tanta importancia, que con el auxilio del Estado y con el esfuerzo de estas dos poblaciones, acaso no sea bastante a lograr el apetecido fin del abastecimiento.

Por eso es inexplicable que por un exceso de amor propio se rompan los lazos de mutua conveniencia y de la fraternidad provincial levantando obstáculos en una obra que por sí sola lleva enormes dificultades.

No hay en el fondo de la cuestión y de ello estamos sobradamente seguros, animosidad entre las dos ciudades; al contrario, nosotros hemos oído en otras ocasiones, pero por idénticos motivos, lamentar grandemente que haya quien, por amor propio o por otras razones de índole particular, se entretenga en alimentar un equivoco, que solo existe en la imaginación exaltada de unos pocos.

Y partiendo ya de la no existencia de esa animosidad, acrece el fundamento y el motivo de nuestra autoridad local para dar cuenta a la corporación y al público de las desatenciones recibidas, y de la situación difícil que ha creado el procedimiento seguido por el municipio de la ciudad vecina.

Como es natural, la actitud adoptada por el alcalde y secundada unánimemente por la permanente de nuestro Ayuntamiento, ha de producir un notable y brusco cambio en las relaciones de los dos alcaldes nombrados en la Confederación para los fines exclusivos del abastecimiento.

Porque si Murcia, no se cree en el caso de colaborar en la obra, si Murcia sintiéndose ofendida no continúa en la mancomunidad para abastecimiento no se altera ya la esencia y la eficacia del proyecto?

Murcianos y cartageneros igual-

mente interesados en la empresa hemos de lamentar los derroteros, que han tomado los hombres que dirigen hoy los destinos de la ciudad hermana, y hemos de sentir que la falta de fino impulso o retrase, una, empresa que tantos esfuerzos ha costado y en la que se había conseguido armonizar extremos de grandísima importancia, basados en grandes intereses en pugna, y habiéndose también logrado una uniformidad y complacencia mutua que parecía un imposible.

Nosotros, cuyo criterio hemos mantenido siempre como hijo de una concepción honradamente sentida, nos allanamos ante la forma en que se había llevado este difícilísimo asunto, no cesando nuestro beneplácito por la terminación de un pleito llamado a producir no pequeños inconvenientes.

Por eso al ver que se atraviesa un obstáculo, sino insuperable, por lo menos de extraordinario relieve, nos cremos en el caso de lamentar lo ocurrido, si bien reconociendo que el alcalde de Murcia ha procedido con absoluta corrección, y que cuenta a su favor en este asunto, no solo con la cooperación del municipio, sino también, en este aspecto, con la asistencia del vecindario.

Los festejos de Feria

Con actividad se viene trabajando por la Comisión Permanente de festejos en la organización del nuevo festejo de Feria Coso multicolor.

Hasta ahora, según el señor Pérez Cánovas hay unas doce carrozas incógnitas para figurar en dicho festival y a juzgar por el entusiasmo que existe confía en que el éxito será resonante.

A más de las carrozas se han inscrito bastantes coches de paseo que irán también adornados.

Como ya dijimos, el Coso se celebrará el 9 por la tarde en el Parque de Ruiz Hidalgo.

El tablado de la música

Ya ha quedado completamente terminado el tablado de la música frente al Ayuntamiento en la parte de la calle del Arenal.

Es capaz el nuevo tablado para sentar plazas y su confección es bastante sólida y de cierta sencillez elegante.

Era una mejora que se hacía sentir en Murcia y mucho más en estas próximas fiestas de Feria, en que las bandas otros años hubieron de estar en pleno suelo, confundidos los mismos con el público.

La iluminación

Para los días de la próxima feria se está instalando una iluminación verdaderamente extraordinaria.

A más de los grandes focos que han venido luciendo en anteriores años, a todo alrededor de la Glorieta habrá un alumbrado espléndido, habiéndose simulado guirnaldas con centenares de lámparas eléctricas de bastante potencia.

También en la plaza de Belluga, en donde se instala la exposición de plantas y flores se ha llevado a efecto la instalación de un magnífico alumbrado.

Como ya se sabe el público una banda de música tocará todas las noches en la mencionada plaza.

Por último, en la fachada del Ayuntamiento habrá una sorprendente

y artística iluminación eléctrica, que lucirá durante todas las noches de Feria.

El certamen de bandas

Para este acontecimiento musical hay verdadera expectación en el público aficionado y amante de este su premo arte.

Nuestros informes son de que notabilísimas bandas de esta región concurrirán al certamen para disputarse el premio de las 6.000 pesetas.

Otros festejos

De innegable importancia son los premios que se llevan recibidos para el Concurso de Ganados, en el que las inscripciones aumentan considerablemente, hasta el extremo de que, con certeza, el Concurso constituirá un triunfo para todos, cuantos están interviniendo en aquel.

Pero, tanto del Concurso de Ganados, como de nuestras magníficas corridas de toros, Verbenas, Fiestas Deportivas, Concursos de Ópera, etcétera, nos ocuparemos en días sucesivos.

Sobre el problema del agua

Telegrama cursado al ministro de Estado por el alcalde de Murcia

El Sr. alcalde cursó, en el día de ayer, el siguiente telegrama: Excelentísimo Sr. Ministro de Fomento - Madrid.

Antes agitaciones de elementos agrarios e industriales, se ha aumentado caudal pantanos verdadero, cuando aseguran ya principales cosechas, en nombre de intereses seculares regadio murciano justa mente alarmados por campaña de infrarregantes, suplico vuestro, profundo conocedor técnico problemas hidráulicos, que sea mantenida prudente y equitativa distribución agua almacenada vasos conforme criterio encánime de División Hidráulica Segura, pues anticipado vaclamiento de estos, originaría grandes quebrantos toda vea, maluso de realmantos en predios actualmente plantados hortalizas, riqueza importantísima esta región.

Saluda respetuosamente a Vuestro Sr. Francisco Martínez, alcalde de Murcia.

El gobernador y los periodistas

Un pueblo que pide trabajo

Ayer mañana estuvo en el Gobierno civil una comisión de autoridades de la villa de Pacheco y su término, conferenciando con el gobernador interino señor Fernández Reyes.

Ante este expusieron la situación angustiosa en que se encuentran los trabajadores de aquellos campos, a consecuencia de la enorme sequía que azota aquellos campos, hasta el punto de que se han paralizado todas las operaciones agrícolas.

Solicitaron del gobernador la construcción de caminos vecinales para aliviar la crisis de trabajo, y el gobernador los encaminó a la Diputación para que en aquellas oficinas se despacharen los expedientes que puedan afectar a aquel término.

Las aguas de los pantanos

A mediodía estuvo en el Gobierno hablando con el Sr. Fernández Reyes el Ingeniero Jefe de la División Hidráulica del Segura don Ramón Martínez Campos.

El gobernador interino, en nom-

bre del propietario señor Balgado Blempta, le interesó que viera la manera de solucionar en lo posible los conflictos originados por la sequía, facilitando agua para los riegos más necesarios.

El señor Martínez Campos, detalló la situación en que se encuentran los pantanos y que impide sacar cantidad alguna de necesario líquido, ya que de continuar la sequía que se padece y no tener embalse alguno los pantanos, el problema sería verdaderamente grave.

Sin embargo prometió estudiar la forma de aliviar un tanto la triste situación de los regantes y especialmente de la cuenca baja.

Notas deportivas

Prueba de agua

El miércoles en la tarde se hicieron los pruebas del agua que deberá regar el campo de hierba.

Presenciaron los trabajos buen número de aficionados, varios directivos y buen número de aficionados.

Los resultados no han podido ser más halagadores y demuestran fehacientemente la competencia del ingeniero señor Brugarolas que ha dirigido la instalación.

Nuestra felicitación por el éxito. Se vuelve a hablar de Rey

Ahora se vuelve a hablar de Rey. El notable delantero centro del Sevilla se dice que ya ha firmado por el Valencia.

Las condiciones son un tanto elevadas y muy próximas a que no se cumplan.

Otros traspasos

El defensa del Callosa Deportiva se asegura que ha firmado por el Gimnástico de Valencia.

También se dice que el portero del Tolana ha sido fichado por el Lorca F. C.

En Aguilas parece ser que firma toda la familia Butrago, y algunos otros que militaron en el Lorca.

Hoy llegan

Esta es la frase que se oye en los dos los labios.

Y ella se refiere al retorno de los jugadores vascos Josechu y Prats pertenecientes al Acero y Baracaldo de Bilbao que han firmado licencia de profesionales por el Real Murcia.

Con ellos viene una persona, muy amante del Murcia, que ha hecho lo imposible para vencer todas las dificultades.

Betis-Murcia

El anuncio del partido a jugar entre el Betis de Sevilla y Real Murcia ha despertado grandiosa expectación.

El Betis además de ser un equipo potente y notable, tiene muchas simpatías por esta región.

El Murcia alineará en estas fechas, días 4 y 5 de Septiembre su primer equipo completo.

El Betis desde Murcia seguirá a Asturias donde ha concertado otros partidos.

LISCANO

En su domicilio se ahorca un empleado de Hacienda

Por telegrama de la noche

Madrid.—En su domicilio ha puesto fin a su vida el empleado de esta Delegación de Hacienda, Manuel Hernández Romero.

Para llevar a cabo esta fatal resolución se ahorcó con una cuerda pendiente de una viga.

No se conocen los móviles que le han impulsado a suicidarse.

Después del vuelo a Manila

Lóriga y su mecánico son objeto de numerosas pruebas de simpatía a su llegada a Barcelona

En un avión acudió Gallarza

POR TELEGRAFO

Barcelona.—En el vapor «Claudio López» llegó el capitán aviador Lóriga y su mecánico Pérez Calles, que realizaron con Estevez y Gallarza algunas etapas del vuelo Madrid Manila.

Los barcos surtos en el puerto lucían una caprichosa iluminación.

Algunos hicieron sonar las sirenas a la entrada del «Claudio López».

El capitán Gallarza llegó en un avión a asociarse a las muestras de afecto a Lóriga.

En los muelles se instaló un gran gentío ávido de presenciar el paso de la comitiva.

En una canoa embarcaron el padre de Lóriga, Gallarza y los hermanos del mecánico.

A bordo se desarrolló la natural cena camuajada.

Al desembarcar Barrera abrazó en el muelle a Lóriga, y se organizó la comitiva.

En el automóvil del alcalde tomaron asiento Lóriga, Gallarza y el me-

cánico del primero y se dirigieron al hotel Colón.

Allí esperaba a Lóriga su madre. Mas tarde se trasladaron todos al Hotel Oriente donde tuvo lugar el banquete con que los obsequiaba el Comité hispano filipino.

En el trayecto se sucedieron las ovaciones y los vivas a los recién llegados.

Al banquete asistió el capitán Gallarza y lo presidió el general Barrera. Tomaron asiento unos quinientos comensales entre autoridades, compañeros, componentes del Comité hispano filipino y otros invitados.

El general Barrera resumió la historia de los aviadores, y dedicó un sentido recuerdo al malogrado aviador Durán.

Terminó abrazando a Lóriga y su mecánico.

Ya anochecido se celebró en el Ayuntamiento la recepción oficial que resultó brillantísima.

DEL GOBIERNO CIVIL Se ha verificado la conducción del cadáver de la esposa de Sánchez Toca

Nota oficial

El «Boletín Oficial» de la provincia correspondiente a los días 25 y 26 publica el R. D. del Ministerio de Fomento que apareció en la Gaceta del 21 de Julio último, con el proyecto de Instrucción reglamentaria para el ejercicio del Protectorado del Gobierno en las Instituciones y Fundaciones Benéfico-doctores particulares de enseñanza agrícola, pecuaria o minera, sobre la que, por ser de interés general nos permitimos llamar la atención y muy especialmente por lo que se refiere al plazo concedido en su disposición transitoria, a las entidades que en ella se expresan para remitir a la superioridad los documentos que se indican.

de la noche

Madrid.—Se ha verificado la conducción del cadáver de la esposa del exministro Sánchez Toca a la estación del Norte.

Presidieron el duelo los hermanos y sobrinos.

En el acompañamiento figuraban el capitán general Weyler, Rodríguez Viguera, Rodríguez y otras personalidades.

Los Reyes telegrafiaron dando su pésame a la familia.

Los sobrinos acompañaron al cadáver hasta Vergara donde recibirá cristiana sepultura.

XV ANIVERSARIO del señor

D. Eugenio Clemente Olalla

Abogado y Catedrático de Matemáticas que fué del Instituto General y Técnico de esta Capital que falleció el día 28 de Agosto de 1911

R. I. P.

Todas las misas que se celebran mañana día 28, en la parroquia de San Juan Bautista de esta ciudad, desde las 8 hasta las once, cada media hora, serán aplicadas por el eterno descanso de su alma.

Su desconsolada viuda doña Rosa Romeo, hijos, hijos políticos y nietos, que le dedican este piadoso recuerdo,

Suplican a sus amigos y personas piadosas rueguen a Dios por el eterno descanso del alma del finado y asistan a estos actos religiosos, por lo que les quedarán muy reconocidos

Murcia 27 de Agosto de 1926.

Los Excmos. Sres. Cardenales Prunoneo Apostólico, Arzobispo de Toledo y Valladolid, los Excmos. Sres. Arzobispos de Zaragoza, Valencia y Burgos y los Excmos. e Ilmos. Sres. Obispos de Cartagena, Avila, Madrid-Alcalá, Barcelona y Almería, han concedido 200, 100 y 50 días de indulgencia en la forma acostumbrada. (11)

Cronica de la moda

LAS CAPAS

La moda de la capa se nos presenta como nueva, pe-o no hay nada de eso. Es una renovacion de tiempos pasados...

Hace furor; el hecho es cierto, y la vemos de mil formas, corta o larga, fruncida o a canchales, sencilla o muy de vestir.

Corta, forma conjunto con el vestido y en ciertos trajes se adopta como adorno.

Larga, es la prenda, el abrigo de vestir para las visitas, los tés elegantes o los serenos.

El cuello se adapta a las formas modernas. Sin embargo hemos tenido ocasion de ver ultimamente muchas prendas anudadas por una corbata...

Los tejidos empleados son muy variados, pues esas prendas se llevan con todo tiempo: trío, lluvioso, radiante y soleadísimo.

Se utilizan mucho las telas inglesas para las capas sencillas, tales como la etopela, drapelo, crepon, de China, muselina y tul para las de más variedad.

Las tapaderas de tulle, tela de nido se llevan muy abundantes, así como chales españoles de muselina y lamé, de encaje o suntuoso brocatel, con que algunas mujeres saben tan acertadamente envolverse de un modo muy afortunado...

Tenemos una moda complaciente que se presta a los caprichos de cada una de nosotras, sea por la variedad de sus modelos o la novedad de sus colores.

Notas de cine

La Producción de La Viuda Alegre

Se puede decir que todo el mundo conoce «La Viuda Alegre», la célebre Opereta del famoso Franz Lehár y que todo el mundo aplaudirá esta adaptación cinematográfica arreglada y dirigida por el genial Director Eijch Von Stroheim...

INVENTO SENSACIONAL

NO HAY QUE TEMER A LA CALVICIE

Peinándose con LOCION RONIER tendrán buen pelo y nunca serán calvos. Pues está probado que todo pelo que cae por pedradas, alopecia, debilidades del cuero cabelludo...

Es LOCION RONIER el tener puesto preferente en todos los tocadores de buen gusto por sus excelentes resultados. LOCION RONIER toda señora o caballero de buen gusto debe usarla a diario...

Se vende en todas las Farmacias, Droguerías y Perfumerías. Droguerías Ferrer y Comp., Plaza de San Julián, números 1, 3 y 5 y Eduardo Montesinos, Plaza de Santa Catalina, números 1 y 2.

PASCUAL GARCIA IBANEZ VINOS Y ALCOHOLES

Vermouth Torino GARCIA YEGIA

La Metro-Goldwyn-Mayer presenta la gran película «La Viuda Alegre» una producción de un lujo sobarbio. Von Stroheim ha concebido la primera parte del argumento cinematográfico...

Después del primer día no puede continuar. «Afortunadamente soy bastante bígazano» lo «cuá» compensa sus grandes deseos de trabajar. A los pocos días la simple Opereta se había convertido en una obra colosal.

Los intérpretes. Los intérpretes de esta magnífica producción son la bellísima Mae Murray que interpreta el papel de viuda. Esta gran artista realiza en esta película la gran obra de su vida...

Yo creo que la colaboración con esta gran película es un éxito...

BANCO CENTRAL

Alcalá, 31. MADRID. SU URSA EN MURCIA: PRINCIPE ALFONSO, 17 Y 19. Realiza toda clase de operaciones de Banca y Cuentas Corrientes...

CAJA DE AHORROS INTERES 4%

Triciclos y Patines para niños con ruedas de goma y hierro. Gran Martido de la Abadquería de...

Banco Español de Crédito

Central Palacio de la Exposición Madrid (Propiedad) - Capital 50.000.000. Sucursales en España y Ultramar. Ejecución de toda clase de operaciones de Banca y Cuentas Corrientes...

Academia de Comercio

Dirigida por Don Federico Diez Puche. Círculo Mercantil, Terreduría de...

Una pregunta muy a tiempo

Hallándose en el apogeo de su fama, cierto día recibió Luis Mazzantini la visita de un maletilla aspirante a fenómeno...

Capítulo XXIV

Cuando Oldbuck, de vuelta del campo, se halló en el momento de la choza de Mucklebackit, observó que había un hombre componiendo un bote en el patio...

BOLETIN RELIGIOSO

Agosto 1926. Este mes consta de 31 días. Consagrado al Corazón de María. Toque de Alba a las cinco (hora oficial)...

Santoral

San José de Calasán y San Cesáreo. Velas y Círculo. Día 27 - San Carmelita...

Precios del mercado

DIAS 16 DE AGOSTO. De los 50 kilos. Patatas, 11'00. Tomates, 10'00. Bajocas, 12'50. Pimientos gordos 9'00. Chirivías, 12'50. Cebolla, seca 4'50. Ajos secos, 30'00.

FRUTAS

Melocotones 60'00. Peros, 20'00. Uvas, 20'00. Limones, 11'00. Sandías 7'00. Calabazas totaneras, 10'00. Coles, 2'00. Rabanos, 0'40.

PESCADERIA

Precios por kilos. Merluza, 3'00. Pescadilla, 3'00. Mero, 4'00. Emperador 2'50. Mujol, 3'00. Magre, 2'50.

Fumadores

La «Yee». Las «Viche» o «Dunderw». En el Bezar Murciano. Coches para niños. Son los más prácticos e higiénicos para el paseo...

Maquillas para afeitar

La marca «Valet», es la más eficaz y segura. Modillos variados en el BAZAR MURCIANO. Maquillas para afeitar. Precios 6'75, 12'50 y 25 pesetas. Bazar Murciano.

Plantas, Flores y Macetas

para adornar. Bazar Fin de Siglo. PLATERIA, 43.

Folleto de EL TIEMPO

rra natal... Lo cierto es que en el momento de ella. En cuanto a los demás, solo pudimos decir que lo del mundo... Y ahora, ¿qué sucede, y qué también ha sufrido horriblemente, se alzó con todo el fervor de mi corazón...

El conde se había levantado y se dirigía a la puerta. «¿Qué sucede, y qué también ha sufrido horriblemente, se alzó con todo el fervor de mi corazón...»

El conde se había levantado y se dirigía a la puerta. «¿Qué sucede, y qué también ha sufrido horriblemente, se alzó con todo el fervor de mi corazón...»

«No, no, no», dijo Elspeth. «No mande nada. La puerta se abrió en aquel momento, obligando a la anciana a detenerse...»

«Cuando Oldbuck, de vuelta del campo, se halló en el momento de la choza de Mucklebackit, observó que había un hombre componiendo un bote en el patio...»

«No me quedas cuatro hijos a quienes sostener...»

«¿Qué permaneció junto a él viéndole trabajar y pudo observar bien, a pesar del empuje del pescador en seguir la obra comenzada...»

España y Francia en Marruecos

El sábado embarcará en Casablanca Abd-el-Krim y demás familiares

Es detenido un falso capitán

POR TELEGRAMA

Madrid.—En la Dirección de Marruecos facilitaron a los periodistas una noticia interesante. Se trata de que el cabecilla rifeño Abd el Krim embarcará en Casablanca el próximo sábado 28. Hará el viaje en el vapor correo. Irá acompañado de su tío y demás familias. Serán transportados a Marsella en donde embarcarán el 2 de Septiembre con destino a la isla de Reunión.

Accidente de aviación

Tetuan.—Por el temporal reinante sufrieron serias averías dos aparatos que bombardearon sectores enemigos. Uno de los observadores resultó con quemaduras y los otros tripulantes ilesos.

Explotan unas municiones

Melilla.—En Drius explotó un depósito de municiones. Han resultado heridos cuatro indígenas.

Llegada de tropas

Tetuan.—Procedentes de Xauen llegaron las bate las segunda y tercera de montaña. Embarcarán en Ceuta con dirección a la Península.

Por usar uniforme

Melilla.—Ingresó en la cárcel el estafador Manuel García Navarrete. Para realizar sus hazañas usaba el uniforme de capitán.

Siguen las sumisiones

Numerosos indígenas siguen presentándose haciendo protestas de sumisión. Entregaron fusiles y gran cantidad de municiones. Anunciaron la sumisión de otros sectores.

Notas que destacan del día ministerial

El jefe de los servicios del ministerio de la Guerra, ha muerto
Por telegrama de la tarde Madrid.—Ha fallecido el teniente coronel Mesi. Era jefe de los servicios del ministerio de la Guerra. Su muerte ha sido muy sentida a pues se trataba de un militar estudioso y comunicativo. Por la casa mortuoria desfilaron infinidad de compañeros, un representante del ministro y otras personas a testificar su pésame a la familia.

Ha comenzado en el Supremo la vista de la causa por el regicidio de Garraí

Son nueve los procesados
Por telegrama de la tarde Madrid.—En la Sala de vistas del Supremo comenzó la vista de la causa por el atentado frustrado a los Reyes en el túnel de Garraí. Presidió el vicealmirante Rivera, y asistieron numerosos abogados. Los procesados por este delito son nueve. Después del relator que lo era el brigadier Casal comenzó el informe de las defensas. Fué el primero el abogado D. Francisco Rubio y segundo D. León Casas. Al terminar este suspendióse la vista hasta las cinco de la tarde.

Triunfa Marquez en Bilbao y en Almería no tiene suerte el niño de Ronda

Por telegrama de la noche Bilbao.—El ganado de Romero fué brúncos. Triunfo se mostró valiente en la lidia de sus toros. Antonio Marquez estuvo colosal toda la tarde. Fué muy ovacionado, y corto una oreja. Fuentes Bejarano estuvo mediano. Corrida en Almería Los toros de la vacada de Antonio Pérez cumplieron. Reampago tuvo una buena tarde. Jortó orejas. Valencia II toreó muy bien a su lote. Niño de la Palma no tuvo suerte. Su trabajo no gustó.

Calzetines

De algodón 3 pares. Ptas. 1'40.
De hilo 3 id. " 4'00
De hilo dibujos 3 pares Ptas. 4'00.
De hilo, Mundial 8 " " 4'50
De hilo superior 3 " " 5'00.
Gran surtido en fantasías y novedades. Precio Fijo RAYNELI Patería, 22.

En Madrid continúa el calor y en provincias ha variado poco la temperatura

Madrid.—Continúa haciendo sus estragos el calor. La sequía que se hace sentir ha causado grandes daños en el arbolado de parques, paseos y jardines. El tránsito por las calles de la Corte es completamente imposible a medio día.

El calor en provincias

En provincias ha cambiado bien poco la temperatura. Se ha modificado ligeramente en uno o dos grados.

Felicitaciones por la firma de un tratado

Madrid.—En el ministerio se sigue recibiendo felicitaciones por la firma del tratado hispano francés. Las de ahora son de varias entidades y fuerzas vivas de la provincia de Castellón y del Ayuntamiento de Burriana. Se han estimado—dijo el ministro—en lo que valen y representan.

La Bolsa

Cotización del día 26

Interior 4%	68'75
Amortizable 5%	92'35
Amortizable 4%	89'00
Banco de España	626'00
Tabacos	000'00
Francos	18'80
Libras	31'70
Dólares	6'55
Liras	21'50

Se le considera desaparecido y ahora se sabe que está en Murcia

Alicante.—La policía de Murcia ha telegrafado que el veraneante José Vargas desaparecido de aquella ciudad, se encuentra en la segunda de estas capitales. Ha declarado que fué a visitar sus propiedades. La noticia fué comunicada a su esposa, que se encuentra enferma a causa de la primera impresión recibida.

DEL HOSPITAL

Cosas del mercado de animales
Ha ingresado en este beneficio establecimiento, donde fueron curados por el personal de guardia, Augusto González García, de 17 años de edad natural de Puente Vecinos y Vicente San Nicolás de 23. Padece el primero hematomas en el párpado del ojo derecho y el segundo erosiones en la cara. Dichas heridas se las produjeron en riña en el mercado de animales. El estado de los «tuchadores» es leve. Armonía conyugal También fué curada en este centro Patricia Mengual de 56 años, natural de La Noya. Sufre equimosis en el brazo derecho producida en riña con su esposo que es de «abrigo». El estado de Patricia no es grave por fortuna y pronto podrá ser objeto de otra curación. Atropellado por una bicicleta El joven Angel Sánchez Bautista de 15 años ingresó también en el Hospital. Fué curado de erosiones en la piedad izquierda producidas al ser atropellado por una bicicleta en la calle de Eugenio Soriano Su pronóstico es leve.

Como sigue el hijo de la ex-emperatriz Zita

Por telegrama de la noche Bilbao.—El Príncipe Felix hijo de la ex-emperatriz Zita continúa en el mismo estado en la clínica de Bilbao donde esta sometida a tratamiento médico. El médico que asiste al enfermo celebra constantemente consulta con el médico de cabecera de la familia imperial. Este ha llegado expreso de Austria.

Una placa del Plus Ultra

Por telegrama de la noche Ferrol.—El Centro Gallego de Montevideo ha enviado al Ayuntamiento de esta ciudad una valiosa placa con memoria del vuelo a Buenos Aires de avión español «Plus Ultra». La entrega la efectuará el consul de aquella república en esta capital. Se celebrará por este motivo un acto verdaderamente simpático en el ayuntamiento.

La estancia del ministro de Marina en El Ferrol

Por telegrama de la noche El Ferrol.—El ministro de Marina continúa siendo objeto de manifestaciones de simpatía. Acompañado del general Canton estuvo haciendo varias visitas oficiales. Fué visitado por unas comisiones.

La llegada del «Méndez Núñez»

Por telegrama de la noche Ferrol.—Llegó a este puerto el crucero Méndez Núñez. Su entrada fué difícilísima a causa de la niebla. Dentro de unos días le será colocada la bandera de combate que le regala la ciudad de Vigo.

Adquisición de un edificio para el Ministerio de Trabajo

Madrid.—La «Gaceta» publica un decreto por el que se autoriza al ministro de Trabajo para la adquisición de un edificio construido dentro del radio de Madrid para instalarse los servicios de aquel departamento. Las condiciones del concurso serán fijadas por el Ministerio de Trabajo en su fecha oportuna.

Reunión del Consejo Ferroviario

Madrid.—Se han reunido los componentes del Consejo Superior Ferroviario. Trataron de diversos asuntos de mucho interés.

NOTICIAS

Onomástico
Mañana 28 festividad de San Agustín celebrarán sus días nuestros amigos los señores García Valero, Guillén, Sánchez Pérez, Martínez Hernández, Escobedo é hijo, Somoza, Esteban Zárate, Clementes Ruiz, Sánchez Manzano y García.
Arma de cría para casa de los padres. Leche de tres meses. Darán razón: María Nicolás, Llano de Brujas.
Asuntos militares
Deben presentarse en este Ayuntamiento Negociado Ramo de Guerra al objeto de enterarse de un asunto que les interesa Pedro Martínez Salazar y Antonio Bayona Sánchez.
El Doctor Alemán, Oculista, ha trasladado su consulta al Paseo del Malecón, C. (junto a la de don Claudio Hernández-Roa.)

El ministro de Chile recibe ordenes para adherirse a lo del «Méndez Núñez»

Por telegrama de la tarde Madrid.—El ministro de Chile en España ha recibido instrucciones de su Gobierno para adherirse al homenaje que se ren irá en Vigo al crucero «Méndez Núñez». En nombre de la marina de guerra chilena pronunciará un alusivo discurso el ministro de Chile. A este acto asistirán además de las autoridades locales, las de Marina y otras personalidades.

Se han designado diputados para asistir a la beatificación de unos mártires

Por telegrama de la noche Madrid.—La Diputación de Madrid ha designado en última reunión celebrada a los Diputados López Linares Azanar y Sainz Barranda para que concurren a las fiestas que se celebrarán en Roma en el mes de Octubre. Figura en el programa religioso la beatificación de los mártires franciscanos de Damasco. Entre estos está fray Nicanor Asciano natural de Villarojo Savanes de la provincia de Madrid.

El Orinuela irá una delegación y se hará cargo de una nueva cárcel

Por telegrama de la tarde Madrid.—Dentro de breves días marchará a Orinuela una delegación del Cuerpo de Prisiones. Se hará cargo de la nueva cárcel que se ha construido en aquella capital. Está enclavada en sitio excelente y con todos los requisitos que exige la higiene.

SUCESOS EN LA PROVINCIA

Robo en Mazarrón
En la posada sita en la plaza Mayor de la barriada del Puerto de Mazarrón y estando durmiendo dentro de un carro de su propiedad le robaron de un chaleco la cantidad de 875 pesetas en billetes y dos décimos de Letería al carretero Antonio Hernández Mendez. Este al despertarse se dió cuenta del robo de que había sido objeto y acto seguido lo comunicó a la guardia civil. De las diligencias practicadas se ha descubierto que el autor fué un jornalero llamado Justo Cenella, el que ingresó en la cárcel detenido por la Benemérita.
Otro robo en Pinatar
La vecina del caserío de los Cuarteles Antonia Riega se ha presentado denunciando haber sido cometido un robo en su domicilio desapareciendo de un cajón de la cómoda unos pendientes de oro, una sortija del mismo metal y otro de plata ignorando quien pudiera ser el autor. La Benemérita realizó gestiones para la detención del autor, consiguiendo descubrirlo a las pocas horas de cometido el hecho. Se llama Antonio Beler Fructuoso de 15 años de edad. Del hecho se ha dado cuenta al correspondiente Juzgado.
Y otro más en el Palmar
En un ventorrillo del camino de Aljucer y en ocasión de encontrarse la esposa de Domingo Martínez lavando ropa en una acequia, penetró en el establecimiento el vecino de Era Alta Pedro Valdehira, quien se apoderó de 24 pesetas que había en el cajón del mostrador. La guardia civil lo detuvo, entregando al tabernero la cantidad recuperada al Pedro. Este pasó al Juzgado.

Méjico nombra subdelegados para el Congreso internacional de aeronáutica

Por telegrama de la tarde Madrid.—Según comunican de Méjico han sido designados subdelegados para representarlo en el Congreso internacional de aeronáutica, que se celebrará en Octubre. El nombramiento ha recaído en el ingeniero Arturo Panin y el cónsul general de Méjico en París. Se sabe que la Junta organizadora de este Congreso prosigue sus trabajos preparatorios, y que espera como resultado de él intensificar las relaciones hispanoamericanas. También se trabaja en la organización de la Exposición de aeronáutica que se celebrará simultáneamente con el Congreso.

Algunos detalles más de la Sociedad de Naciones

Por telegrama de la tarde Madrid.—El Comité de la Sociedad de las Naciones compuesto de quince naciones se reunirán en Ginebra el lunes próximo. Lord Cecil representará a Inglaterra. También se dice que asistirá Baldwin.

El «Espagne» de regreso de al Habana choca contra las peñas de la torre de Hercules

Por telegrama de la tarde Coruña.—El trasatlántico francés «Espagne» que regresaba de la Habana con cerca de un millar de pasajeros chocó contra las peñas de la Torre de Hercules. La niebla impidió tomar bien el rumbo, y mientras recorría la costa hizo sonar las sirenas. La hélice del «Espagne» chocó contra las peñas y por el accidente sufrió el trasatlántico varias averías. Radiográficamente pidieron auxilio al comandante de Marina que dispuso la salida de todos los barcos pesqueros que lograron salvar la tripulación. También salió a auxiliarle el vapor «Cabo Roeh» y el remolcador «Marques de Comillas». Para traer el «Espagne» a este puerto se presentan muchas dificultades. Infinidad de personas acudieron a lugares próximos desde donde podía haberse visto el buque, si no hubiese sido por la niebla. La fantasía popular dijo que se había hundido el «Espagne», pero afortunadamente nada sucedió.

Acercó una cerilla a un depósito de gasolina, y explota el aparato

Por telegrama de la tarde Madrid.—En el paseo del Prado el chofer Rogelio Rodríguez acercó a uno de los aparatos que se usan para la expendición de gasolina, una cerilla encendida. El aparato se incendió y explotó en medio de la mayor alarma. Los bomberos apagaron las llamas. Rogelio fué detenido y manifestado que al acercarse con una cerilla encendida al depósito no había querido sino conocer lo que señalaba el contador.

DR. ANTONIO HERNANDEZ-ROS
DEL HOSPITAL PROVINCIAL
No recibe consultas hasta el mes de Octubre por encontrarse de viaje científico por el Extranjero.